

INFO-BRIEF NR. 5 -2015 / 2016-



31. Januar 2016

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

leider hatte sich ein Fehler im Info-Brief Nr. 4 (mit Datum vom 29.1.2016) eingeschlichen, den ich hiermit korrigiere. **Die Vernissage ist am 15.2.2016.**

Die vollständige und korrekte Meldung zur Kunstausstellung muss lauten:

- Kunst ist vielschichtig und lässt sich nicht definitiv festlegen. Das Hinterfragen, Um- und Neudenken, Dekonstruieren und Zusammensetzen ist Ihr Metier. Kunst konfrontiert den Betrachter mit allem Möglichen, was zuvor verlegt und verdeckt geblieben ist. „Freilegen“ statt Festlegen kennzeichnet also häufig künstlerisches Handeln.

Das Heidehof-Kunsterzieherteam möchte Sie und Euch daher rund ums „Freilegen“ zu der **Vernissage am 15.2.2016** einladen (3./4. Stunde und 19.30 Uhr). Was im Kunstunterricht, in Kunstcabuffs und aus den eigenen vier Wänden der Schüler alles ausgegraben und freigelegt wurde, können Sie und Ihr in der Aula sehen.

Herzlich Willkommen und viel Spaß bei der Ausstellungseröffnung mit Livemusik und guter Laune! Ausstellungsdauer: 15.-19.2.2016

- Der angekündigte Anhang mit der Raumzuteilung für den Elternsprechtag am 20.2.2016 ist jetzt auch wirklich im Anhang!

Bitte verzeihen Sie diese Fehler (und herzlichen Dank an die aufmerksame Leserin, die mich darauf aufmerksam gemacht hat!) !

Für die Schulleitung

